

## Amboise primée

La marque de ceintures et de sacs a reçu le Prix Capitale de la Création pour l'année 2011 pour la section maroquinerie. Récompensée pour la qualité de ses produits et son savoir-faire français, Amboise a de fait bénéficié d'un appui médiatique durant le salon le Cube de janvier dernier. « Cela nous encourage à revenir en juin prochain avec de nouvelles lignes et notamment une ouverture sur le marché de la femme. Depuis deux ans, nous créons des sacs pour enrichir notre cœur de métier qui est la ceinture pour l'homme. Cette stratégie de diversification s'est avérée payante et nous allons la poursuivre », indique Cécile Vrain, en charge de la communication et du marketing.

